
                                                        
 
Sankt-Martini-Post Oktober - November 2023 
 
Liebe Eltern,  
hier ein kleiner Rückblick auf unser Schulleben aus den letzten beiden Monaten.  
 
Schulsozialarbeit 
Nach den Herbstferien konnten wir ein neues Mitglied in unserer Schulgemeinde begrüßen: 
Nora Grofe-Baier ist „unsere“ Schulsozialarbeiterin, die wir uns mit der St. Michael-Schule 
„teilen“. Jeden Dienstag und Freitag ist sie fest bei uns im Hause und für die Kinder und das 
Team ansprechbar. Andere Tage und nachmittags nach Bedarf und Absprache. Auch Sie als 
Eltern können gerne mit ihr einen Termin vereinbaren. Wir freuen uns über diese kompetente 
Unterstützung.  Kontakt: nora.grofe-baier@geldern.de, 02831-398785 

Patenarzt (siehe Fotos) 
Wie schön, dass sich Dr. Mertins wieder Zeit genommen hat, um als Patenarzt die beiden 
zweiten Schuljahre zu besuchen. Die Kinder haben ihn mit Fragen rund um das Thema 
„Mein Körper“ gelöchert und durften sogar selbst Verbände anlegen. 

Vandalismusschaden   
In der zweiten Ferienwoche hatten wir leider einen Vandalismus-Schaden an den großen 
Fenstern in der Turnhalle zu beklagen. Mit großer Wucht wurden riesige Steine durch die 
Fenster geworfen, die an zwei Stellen bis in die Turnhalle hineinflogen. Bei Hinweisen dürfen 
Sie sich gerne bei der Schulleitung melden.  

Tornister-Regale (siehe Fotos) 
In den Ferien wurden Schultornister-Regale für den OGS-Bereich geliefert. Jedes Kind hat 
nun sein eigenes Fach für Schultasche, Schuhe und Jacke. Leider haben wir schon wieder 
eine volle Fundgrube. Schauen Sie gerne mal rein, ob etwas von Ihrem Kind darin zu 
finden ist und erinnern Sie Ihr Kind daran, alle Sachen (auch Mützen, Schals, Handschuhe 
etc.) mitzubringen. 

Radtraining entfällt 
Aufgrund der Erkrankung des Polizisten musste leider das Radtraining für die vierten 
Schuljahre entfallen. Es ist auf Mai verschoben worden. Das war natürlich zunächst ein 
großes Drama, da sehr viel Organisation von Lehrer- und Elternseite daran hing. Nach dem 
regnerischen Wetter in dieser Woche war es aber vielleicht rückblickend nicht so schlimm. 

Oma-Opa-Tag (siehe Fotos) 
In den ersten Schuljahren wurde die Einführung des Buchstaben „O“ richtig gefeiert! Ganz 
viele Omas und Opas waren gekommen, um beim Obstsalat zu helfen. Wie schön, dass wir 
so etwas wieder machen können und es so viele Helfer gab.  

Projekttag „Gewaltfrei Lernen“ (siehe Fotos) 
Am 2. November fand unser Projekttag zum Thema „Gewaltfrei Lernen“ statt. Auch das 
Betreuungsteam war gut vertreten. Nach einem gemeinsamen, musikalischen Start haben die 
Kinder die 4 wichtigen Bausteine von „Gewaltfrei Lernen“ in verschiedenen Gruppen 
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erarbeitet. Alle Projekteinheiten waren abwechslungsreich gestaltet und mit viel Bewegung 
und Rollenspielen gespickt. Aus jeder Stunde konnten die Kinder mit einer wichtigen 
„Kernbotschaft“ herausgehen, die als Sticker in ihrem Freundschafts-Pass festgehalten wurde. 
Lassen Sie sich dazu gerne mal etwas von ihren Kindern erzählen. Beim abschließenden 
„Gemeinsam sind wir stark“ Lied war zu spüren, dass viele Kinder an diesem Tag nicht nur 
viel gelernt haben, sondern auch noch eine Menge Spaß hatten. Vielen Dank an das Team 
für die tolle Vorbereitung.  
 
Kinderparlament 
In regelmäßigen Abständen trifft sich freitags in der 6. Stunde unser „Kinder-Parlament“, um 
über Anliegen zu sprechen, die die ganze Schule betreffen oder spezielle Wünsche aus den 
einzelnen Klassen. Geleitet wird die Sitzung von Nina Hegmans. Es gibt von jeder Sitzung 
ein Protokoll, das im Foyer aushängt. 

Laternenwettbewerb (siehe Fotos) 
Alle Laternen waren wirklich bezaubernd und liebevoll gebastelt. Wir hatten eine Auswahl 
„ins Rennen geschickt“ beim Gelderner Laternen-Wettbewerb und tatsächlich haben sich die 
süßen Eulen der Klasse 1a einen tollen 3. Platz und 30 � Preisgeld verdient. Vielen Dank an 
die Kunstlehrerinnen in allen Klassen und herzlichen Dank für die Begleitung zur Preis-
Verleihung durch Nina Hegmans, Simone Thyssen und einige Kinder und Eltern der Klasse 
1a. 
 
Kontaktstunde (siehe Fotos) 
Monika Eyll-Naton und Bärbel Quinders waren an drei Terminen im November zur 
Kontaktstunde in den beiden ersten Schuljahren. Mit Hilfe der „Egli-Figuren“ wurden 
Geschichten aus der Bibel szenisch dargestellt und dazu erzählt. Die Kinder waren sehr 
interessiert.  
 
Mathe-Wettbewerb 
Einige Kinder aus dem 4. Schuljahr haben am landesweiten Mathe-Wettbewerb 
teilgenommen. Seit vielen Jahren haben es wieder einmal zwei Kinder geschafft in die 2. 
Runde des Wettbewerbes zu kommen, der in Düsseldorf ausgetragen wird. Henri Werke (4a) 
und Tommy Hanßen (4b) werden unsere Schule dort würdig vertreten. Viel Erfolg! Vielen 
Dank für die schulische Organisation an Elke Jonat. 

Fackelausstellung (siehe Fotos) 
Am Freitag, dem 10.11.2023 fand unsere traditionelle Fackelausstellung statt. Es war 
wieder einmal eine wunderschöne und gut besuchte Veranstaltung. Die Klassen waren mit 
viel Liebe zum Detail dekoriert und dennoch standen die Laternen der Kinder im 
Mittelpunkt. Die Idee des Fördervereins mit dem Quiz wurde sehr gut angenommen und 
die Tombola war ein toller Erfolg. Dank der vielen helfenden Hände aus dem Team und aus 
der Elternschaft war es ein wunderbarer Abend. Vielen Dank. Der Reinerlös betrug 
beachtliche 1579,04�.  

Martinszug (siehe Fotos) 
Wir hatten ein riesiges Glück mit dem Wetter: Den ganzen Tag über hatte es Bindfäden 
geregnet, aber kurz vor Zugbeginn klarte der Himmel auf. Dazu waren die Temperaturen 
auch noch recht mild. Das kleine „Martinsanspiel“ war wieder einmal eine schöne 
Einstimmung auf den Zug. Alle Klassen sangen kräftig mit und auch die Jüngsten haben die 



lange Strecke tapfer durchgehalten. Zum Schluss gab es zur Belohnung eine reichlich gefüllte 
Martinstüte. Viele Kinder sind der Aufforderung gefolgt und haben in guter, alter „St. Martin-
Tradition“ etwas aus ihrer Tüte geteilt. Die Süßigkeiten-Spende ging auch in diesem Jahr 
wieder an ein Waisenhaus in Polen für blinde und taube Kinder. 

Steinzeit-Projekt (siehe Fotos) 
In den vierten Schuljahren haben die Kinder tolle und wirklich überaus kreative 
Präsentationen zum Thema „Steinzeit“ gehalten. Die Gruppen haben außerdem selber 
Steinzeit-Werkzeuge, Kleidung und andere Materialien hergestellt. 
 
Weihnachtsbaum (siehe Fotos) 
In vielen Klassen sieht es schon richtig weihnachtlich geschmückt aus. Auch unser Schul-
Foyer ist bestens auf den Advent vorbereitet, denn der Förderverein hat der Schulgemeinde 
wieder einen großen und schönen Weihnachtsbaum gespendet, worüber wir uns sehr 
freuen. Vielen Dank auch an Herrn Hengstermann, der den Baum besorgt und angeliefert 
hat und an Bastian Overhoff, unseren Hausmeister, der ihn aufgestellt und beleuchtet hat. 
Unsere zweiten Schuljahre haben sich traditioneller Weise um den selbstgebastelten 
Baumschmuck gekümmert. Danke an euch, liebe Kinder und an Antonia Wagener und 
Laura Gansel, die fleißig mit den Kindern gebastelt haben. Wie in jedem Jahr ist es der 
schönste Baum der Welt geworden J 
 
 

Wir wünschen allen Familien eine schöne Adventzeit! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 


